

Esperan acuerdo con otros delegados

Afinan plan antipobreza

Alistan a Magdalena Contreras y Cuajimalpa

Gerardo Suárez
metropoli@eluniversal.com.mx

La comisión intersecretarial de la Cruzada Nacional Contra el Hambre (CNCH) sesionará en los próximos días para oficializar la incorporación de las delegaciones Cuajimalpa y Magdalena Contreras a la aplicación de dicha estrategia y definir un procedimiento específico que dé inicio a la ejecución de distintos programas sociales, informó la Secretaría de Desarrollo Social del gobierno federal (Sedesol).

La Sedesol, que coordina la CNCH, manifestó que por el momento sólo estas dos delegaciones se incorporarán a la Cruzada en su segunda etapa, en respuesta a la solicitud de sus propios jefes delegacionales; en las otras nueve incorporadas previamente la instrumentación se hará hasta que se logre un acuerdo con

el jefe de Gobierno y los delegados respectivos.

Adrián Rubalcava, jefe delegacional en Cuajimalpa advirtió que solicitará a la dependencia federal “un acuerdo individual para la aplicación de la estrategia en Cuajimalpa; si se pretende hacer un acuerdo general (con las demás delegaciones), estaré expresando mi inconformidad”.

Señaló que hubo delegados que se han opuesto a su aplicación desde el año pasado, como el caso de Gustavo A. Madero, lo que consideró como “un capricho político que no afecta al gobierno sino a los ciudadanos”, dijo el delegado emanado del PRI.

En tanto, la jefa delegacional en Magdalena Contreras, Leticia Quezada, informó que pedirá una reunión con la Sedesol para platicar los detalles del programa y se comprometió a transparentar todos los recursos que lleguen a la delegación a través de la Cruzada.

“Vamos a revisar todos los pormenores y quiero decir públicamente que se trata de una acción institucional que no tiene ni tendrá tintes partidistas”, anunció.

Ambos delegados celebraron la decisión de Sedesol. Desde el año pasado, Adrián Rubalcava había solicitado la incorporación de la delegación Cuajimalpa y a principios del presente año, Leticia Quezada solicitó también su inclusión.

Los jefes delegacionales de Álvaro Obregón, Iztapalapa, Talpan y Gustavo A.

Demarcaciones
como Álvaro Obregón, Iztapalapa, Talpan y Gustavo A. Madero se incluyeron en el programa desde 2003

Madero —demarcaciones incorporadas en 2013—, así como de Coyoacán, Cuauhtémoc, Tláhuac, Venustiano Carranza y Xochimilco—incluidas este año— emitirán

un pronunciamiento conjunto para solicitar a la Sedesol descartar fines partidistas, pedir que los recursos de la Cruzada contr al Hambre “bajen” a través de las delegaciones e informar los recursos que recibirá cada demarcación.

En Cuajimalpa viven en pobreza 35 mil 963 personas (19.7% de su población), de los cuales 1.6% están en pobreza extrema. En Contreras 68 mil 595 personas (30.3% de su población) viven en pobreza y del total 4 mil 908 (2.2%) en pobreza extrema.



Fecha 12.03.2014	Sección Metrópoli	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------

35,963

personas en Cuajimalpa
viven en la pobreza

68,595

en pobreza en
Magdalena Contreras



AMPLIACIÓN. Incluyen a dos delegaciones en la segunda etapa de la Cruzada contra el Hambre